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令和６年度八頭町教育委員会　９月定例会  会議録  

 
〇日　　　時　　　令和６年９月２４日（火）午後１時２５分～午後１時４５分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、小林委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
　・８月に岡山県で中国五県町村教育長研究大会があり、文科省から説明があった。

教職調整手当が４％から少なくとも１０％以上になることや、学級担任手当、管理職

手当の改定が決定されている。本来は義務標準法を改正して人を増やすことをしな

いといけない。来年度の予算に挙げられるようだ。今後も注目していきたい。 
・採用試験の競争率が、平成１２年と令和５年を比べると約４分の１に低下している。ま

た、令和元年と令和４年の特別支援学級の在籍者を比べると４.３倍増えた。 
・鳥取市の教育長が変わり、新たに河井教育長となった。 
 
議事  
議案第１号　八頭町放課後児童クラブ運営業務委託事業審査委員会設置要綱  

の一部改正について 

・令和４年度から所管が教育委員会に変わった。令和７年度からの委託先を決める

プロポーザルを１１月に行うため、これに伴う審査委員会設置要綱の所管を改正する

もの。 

・全委員一致で承認した。 
 
（委員）全国的に学校教育が所管するようになってきたのか。 

（教育長）児童クラブには小学生が通っていることもあり、教育委員会が所管となった。

全国的には色々だと思う。 

（委員）放課後のことだが教育委員会がやればいいと思っていたが。 

（教育長）出だしは夏休みのみだったため教育委員会の所管ではなかった。 

（次長）国の所管が文科省ではなく福祉関係の補助事業なので、福祉関係の課がし 

ていた。 

 

その他  

・令和５年度教育委員会執行事務の点検と評価の確認について 
意見などは特になし。全委員一致で承認した。 

・教育委員会学校訪問［後期］※給食あり、午後は指導主事のみ 
　　郡家東小学校　１０月２９日（火）１０：３０～１２：５０（給食あり） 
　　郡家西小学校　１１月１４日（木）　９：３０～１２：５０（給食あり） 
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・社会教育施設訪問等について 
（中央公民館・郡家東地区公民館・大江地区公民館・丹比地区公民館・ 
郡家図書館・やず教育支援センターみどりヶ丘教室） 
１１月２０日（水）に訪問予定。 

・先進地視察研修について 
　　　体育館の空調設備について、智頭小学校が昨年設置したが、断熱性や気密性  

に課題があり、効きにくいことがあるようだ。今後のためにも良い所があれば見てみ 
るのもよい。県外から通う高校生の寮について、広島の世羅高校など見るのもあり 
だと思うが、県立なので町がでしゃばるかどうかという問題もある。 

　　・総合教育会議について 
１２月２０日（金）午後に開催予定。 

　　・森下広一杯八頭町マラソン大会について 
昨年と同程度の１１３９人申込みがあり、ファミリーの部は当日受付でも５００人程度  
を見込んでいる。 

 
 


